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ATA DA REUNIÃO ORDINÁRIA DA ASSEMBLEIA DE GRUPO 

11/SP GRUPO ESCOTEIRO DO MAR CARMO 

17 de Novembro de 2016 

 

No dia 17 de Novembro de 2016, às 16h00, na U.M.E.E. “Profª. Maria Carmelita de Proost Villaça”, situada à Avenida 

Prof. Aristóteles de Menezes nº 11, na cidade de Santos, estado de São Paulo, por convocação do Diretor Presidente, 

conforme artigo 34 do Estatuto da União dos Escoteiros do Brasil, foi instalada a Assembléia de Grupo do 11/SP Grupo 

Escoteiro do Mar Carmo, com a seguinte ORDEM DO DIA: (1) Eleição do Presidente de mesa e do Secretário para a 

condução dos trabalhos da Assembléia; (2) Sessão solene de abertura da Assembléia Ordinária de 2016; (3) Leitura e 

aprovação da Ata da Assembléia Ordinária de 2015; (4) Apresentações dos Relatórios da Gestão do ano de 2016 por 

parte da Diretoria; (5) Deliberação sobre a situação financeira do Grupo Escoteiro; (6) Apresentação dos resultados dos 

trabalhos da Comissão de Pais; (7) Eleição dos delegados para a Assembleia Escoteira Regional 2017.----------------------- 

ABERTURA DA ASSEMBLEIA: ALEX DE CARVALHO TEIXEIRA, Diretor Presidente do Carmo, iniciou dando as boas-vindas 

aos presentes e agradecendo a presença de todos, convidou LEONARDO DE ALMEIDA ESPINHEL, Escotista e Presidente 

em exercício da Assembléia de Grupo, iniciou os trabalhos da Assembléia de Grupo. --------------------------------------------- 

ITEM UM – ELEIÇÃO E POSSE DO PRESIDENTE E SECRETÁRIO PARA COMPOSIÇÃO DA MESA DIRETORA DOS 

TRABALHOS: em atendimento ao disposto no inciso VIII do Art. 32 do Estatuto da UEB, Leonardo abriu ao plenário a 

possibilidade de candidaturas para composição da mesa diretora dos trabalhos, esclarecendo as funções do Presidente 

e Secretário da Assembléia de Grupo. Neste momento, ELIANA ALVES DE ALMEIDA, mãe do Jovem Kayky Alves de Souza, 

apresentou-se como candidato à Presidente, JULIANA DE OLIVEIRA PEREIRA, mãe do Jovem Vinicius Oliveira Canalonga, 

apresentou-se como candidata à Secretária. Sendo os únicos candidatos aos cargos abertos, Leonardo encaminhou a 

votação ao plenário e todos foram eleitos por aclamação aos cargos pretendidos. Com a mesa devidamente composta, 

Leonardo empossou o Presidente eleito, iniciando, assim, os trabalhos da Assembléia Ordinária. ----------------------------- 

ITEM DOIS – SESSÃO SOLENE DE ABERTURA DA ASSEMBLEIA ODRDINÁRIA DE 2016: Eliana convidou a todos os 

presentes a levantarem-se para as saudações às bandeiras e assim foi feito, deu-se por superado este item. -------------- 

TEM TRÊS – LEITURA, DELIBERAÇÃO E APRECIAÇÃO DA ATA DA ASSEMBLEIA DE GRUPO 2015: neste momento, Eliana 

apresentou a ata da Assembléia de Grupo realizada em 2015 e questionou ao plenário sobre a necessidade da leitura, 

que foi prontamente dispensada por unanimidade. A seguir, abriu ao plenário a possibilidade de deliberações e, em não 

havendo nenhuma, encaminhou-a para votação. Considerando que não houve nenhuma manifestação a respeito, 

propôs que a votação fosse por aclamação e assim ocorreu, aprovando a ata da Reunião Ordinária da Assembléia de 

Grupo 2015 por unanimidade. Sem nenhuma dúvida, objeção ou manifestação, deu-se por superado este item. --------- 

ITEM QUATRO – APRESENTAÇÃO DOS RELATÓRIOS DA GESTÃO DO ANO DE 2016 POR PARTE DA DIRETORIA: A 

Presidente da mesa deu seqüência solicitando que a Diretoria do Grupo apresentasse seus relatórios. O primeiro foi o 

Diretor Presidente Alex, o mesmo apresentou as ações das diversas áreas de trabalho, entre elas os efetivos do ano, 

Áreas Estratégicas 2016-2019: 1) Método Educativo, 2) Comunidade Familiar, 3) Mobilização de Recursos, 4) 

Crescimento Sustentável, Gestão e Governança. Foi apresentado o Plano de Ação 2016, com de 85% atingidos até o 

momento, com as principais ações realizadas (instalação de mastros, compra de cabos, reforma de tampa de fossa, 

iluminação dos banheiros e quadra, compra de caixa de som, compra de maleta de ferramentas, compra de tapete de 

borracha para área dos bebedouros, etc.). Por último, o Alex finalizou com as prioridades para 2017: a) vivenciar a 

modalidade do mar, b) grupo presente na comunidade, c) recepção e retenção de novos integrantes, d) participação 

dos jovens na gestão do grupo, e) voluntários integrados as ações do Grupo. O próximo a apresentar foi o Diretor 

Técnico JORGE MARTINS CARVALHO FILHO, que mostrou os resultados das atividades feitas durante o ano pelas Seções, 

enaltecendo o trabalho dos Escotistas e Comissão de Pais. Foram mostradas fotos de diversas atividades, ilustrando um 
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pouco do que cada seção realizou durante o ano de 2016. O Jorge finalizou com as conquistas de distintivos de Grau 

Máximo alcançados por todas as seções e as três Insígnias da Madeira entregues aos escotistas neste ano e agradeceu 

a todos os voluntários pelo bom trabalho. Ao final das apresentações, deu-se por superado este item. ---------------------- 

ITEM CINCO – DELIBERAÇÃO SOBRE A SITUAÇÃO FINANCEIRA DO GRUPO ESCOTEIRO: Em seguida, o Diretor Financeiro 

VICTOR DA CONCEIÇÃO FONSECA fez sua apresentação, contendo o saldo anterior da Conta Bancária (R$ 37.266,55) e 

o saldo atual da Conta Bancária (R$ 52.473,29). O mesmo então descreveu onde são gastos os recursos do Grupo: a) 

distintivos, b) desenvolvimento dos escotistas/dirigentes, c) materiais para atividades, d) materiais para acampamentos, 

e) melhorias na escola/sede, f) inscrições dos membros jovens na UEB. Falou-se também dos projetos do Grupo, como 

a viabilidade de construir uma sede própria dentro da escola, aumentar o apoio em manutenção e melhorias para a 

escola e criar novas parcerias. Ao final, o Victor reforçou como é feita a composição da mensalidade do Grupo, sendo 

12 parcelas de R$ 30,00 totalizando R$ 360,00 anuais. Deste valor é retirada a quantia necessária para a inscrição do 

jovem para o próximo ano e uma camisa do Grupo. Ao final da apresentação, deu-se por superado este item. ------------ 

ITEM SEIS – APRESENTAÇÃO DOS RESULTADOS DOS TRABALHOS DA COMISSÃO DE PAIS: A atual Coordenadora da 

Comissão de Pais, NATÁLIA VIGNERON DE CASTRO, informou sobre o trabalho realizado durante o ano e as funções que 

exercem dentro do Grupo. Foi feita a apresentação dos novos responsáveis pelas Coordenações, sendo eles: a) 

Coordenador Geral KENNEDY TOREIRO DE JESUS, b) Coordenadora da Cantina ANA PAULA FRANCO HAYASHI, 

c)Coordenadora de Eventos AUREA IRACEMA BECKER CARVALHAL, d)Secretaria PAULA WERNECK. Ao final da 

apresentação, deu-se por superado este item. ----------------------------------------------------------------------------------------------- 

ITEM SETE – ELEIÇÃO DOS DELEGADOS PARA A ASSEMBLEIA ESCOTEIRA REGIONAL 2017: após candidaturas, ficaram 

definidos como delegados: a) ELIANA ALVES DE ALMEIDA, b) ANA PAULA LUZ DE ALMEIDA NARDUCCI, c) LEONARDO DE 

ALMEIDA ESPINHEL, d) JORGE MARTINS CARVALHO FILHO e e) TERESA CRISTINA BUGARIN MONTEIRO. Como suplentes, 

ficaram definidos: a) VICTOR DA CONCEIÇÃO FONSECA, b) TATIANE BASTOS FREIRE CARVALHO, c) AUREA IRACEMA 

BECKER CARVALHAL, d) LUIZ ALBERTO MAROTI e e) PRISCILA DOS SANTOS FRANCO.  Não houve contagem de votos por 

não haver mais candidatos, sendo a composição das vagas aprovada por unanimidade e aclamação dos presentes. Ao 

final, deu-se por superado este item. ------------------------------------------------------------------------------------------------------------ 

ASSUNTOS GERAIS: Ao final das apresentações supracitadas, a Sra. TANIA SIMOES DOS SANTOS E SANTA ROSA, mãe do 

Jovem Henrico dos Santos Moura Santa Rosa, pediu a palavra para expor sua preocupação com a quantidade de 

Escotistas na Tropa Escoteira 2 – Cavalo Marinho. O Diretor Jorge respondeu aos questionamentos, explicando que uma 

mãe se voluntariou para ser Escotista – NATALIA WERNECK CONRADO. A mesma já estaria atuando a algumas semanas, 

dando suporte ao Escotista MATHEUS DE ALMEIDA CRUZ. Sem mais assuntos, deu-se por superado este item. ----------- 

Não havendo mais assuntos em pauta, a Presidente Eliana convidou a todos para novamente prestarem saudações às 

bandeiras, encerrando, assim, os trabalhos desta Reunião Ordinária da Assembléia de Grupo da qual foi lavrada a 

presente ata, sendo esta assinada ao final pelo Presidente e pela Secretária. -------------------------------------------------------- 

 

Santos, 17 de Novembro de 2016 

 

 

_____________________________________                                                  _____________________________________              

Eliana Alves de Almeida                                                                                         Juliana de Oliveira Pereira 
Presidente da Assembleia                                                                                     Secretária 


